

## Was es rund um Haus und Hof zu tun gibt: viele Einsatzstunden für das Dettinger Heimatmuseum

Der Arbeitskreis Heimatmuseum blickt auf ein aktives Jahr 2018 zurück



*Viel zu sehen gab es für den Verwaltungsausschuss im April 2018 im Heimatmuseum: Herr Arnold mit einem Nachthemd wie man es seinerzeit trug.*

**Die Sonderausstellung „drunter und drüber – Was man (frau) einstens trug“ führte zu einer rundum positiven Resonanz.**

Die Jahresberichte einiger öffentlicher Einrichtungen der Gemeinde (VHS und Bücherei, Heimatmuseum sowie Schulsozialarbeit/Jugendarbeit) werden über das Jahr verteilt dem Verwaltungsausschuss zur Kenntnis gegeben. Die Institutionen haben so die Möglichkeit, aktuell aus ihren Einrichtungen zu berichten.

Der Arbeitskreis Heimatmuseum legte dem Verwaltungsausschuss seinen Jahresbericht in der Februarsitzung vor. Für die durchgeführten Reparaturen und Instandhaltungsarbeiten im, am und um das Gebäude, Tage der offenen Tür, Sonderausstellungen, Führungen für Besuchergruppen und vieles mehr gab es viel

Lob von den Ausschussmitgliedern. Um die vielfältigen Tätigkeiten zu ermöglichen, leisten die Mitglieder über das Jahr hinweg viele ehrenamtliche Arbeitsstunden. Um diese auch weiterhin auf möglichst viele Köpfe verteilen zu können, ist der Arbeitskreis jederzeit offen und dankbar für neue Mitglieder und Unterstützer.

## **Kurz und bündig: Was sonst noch war**

### **Umzugsmaßnahmen im Rathaus**

Nachdem die Finanzverwaltung bereits im Bürgerhaus heimisch geworden und das Personal- und Organisationsamt in das Dachgeschoss des Rathauses umgezogen war, hat sich nun auch das Hauptamt neu sortiert. Die frei gewordenen Räume im Erdgeschoss werden ab sofort durch das Kulturamt und das Ordnungsamt genutzt.

### **Verstärkung im Bereich Liegenschaften**

Zu Beginn des Februars hat die Finanzverwaltung Verstärkung bekommen. Frau Claudia Buck wechselte von der Stadt Reutlingen zur Gemeinde Dettingen an der Erms und wird hier im Bereich des Liegenschaftsamts eingesetzt.